LAS ELECCIONES SON EL 11 DE MAYO

Un impulso renovado a la **UJI**

La rectora Eva Alcón ha conseguido implantar nuevos títulos universitarios, avanzar en la consolidación del campus e impulsar la internacionalización ≡ Pero aún tiene posibilidades de mejora en becas, plantilla o I+D

|| CARMEN TOMÁS

ctomas@mediterraneo.elperiodico.com

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, opta a la reeleción el 11 de mayo como única candidata. El pasado marzo ante el claustro dio cuenta del informe de su mandato con 150 aciones en seis ejes. Esta semana ha presentado su programa electoral con 144 propuestas, porque considera que siempre hay margen de mejora.

SU MANDATO

Más títulos y mejora del campus

Entre los logros de su mandato, destaca el haber ampliado y renovado la oferta académica, con dos nuevos grados oficiales (Ciencias de la Actividad Física y el Deporte e Inteligencia Robótica) así como la próxima implantación de Bioquímica y Biología Molecular. También ha logrado la adhesión al Consorcio Europeo EDUC y el impulso a la internacionalización. La revisión del plan propio de becas y la creación de la Casa del Estudiante son otros hitos. Y se valora su esfuerzo por estabilizar al personal docente o lograr la cesión de plazas entre universidades.

En el ámbito de infraestructuras hay que reseñar el inicio de la segunda fase de Salud, la licitación del nuevo edificio de investigación y el nuevo centro de Innovación Educativa, entre otras acciones. Tuvo que afrontar los retos planteados por la pandemia, impulsando las competencias digitales del profesorado y ampliando las infraestructuras tecnológicas docentes. Pese a la falta de un plan plurianual de financiación, intensificó la captación de recursos para investigación y también a través del mecenazgo.

Así, ha podido hacer frente a sus obligaciones financieras en un contexto de incremento del gasto estructural y derivado de las mejoras retributivas aplicadas en los últimos años.

PERSONAS

Más becas, plan de salud y empleo

Para su próximo mandato, destacan propuestas de cara al estudiantado como reforzar el programa propio de becas y aumentar los recursos destinados a ayu-



Rectora > Eva Alcón presentó esta semana en la UJI las líneas de su programa electoral y su equipo, en primera fila

das a través de fondos propios o mecenazgo. También quiere mejorar el reconocimiento a la actividad que ejercen los representantes del alumnado o crear un programa de actividades para la Ĉasa del Estudiante. Quiere potenciarse la formación y certificación en competencias trasversales. Otras ideas son crear un plan de empleo para alumnos y egresados, que fomente la ocupación, reforzar el apoyo al emprendedurismo, las prácticas de calidad a través de programas como UJI World o en el ámbito rural y las encuestas de inserción. En el apartado del profesorado ella y su equipo quieren elaborar una relación de puestos laborales. Para resolver problemas pendientes reivindicará la eliminación o flexibilización de la tasa de reposición, así como la firma del convenio colectivo.

También promete desplegar el teletrabajo, elaborar un estudio de necesidades y desarrollar el segundo plan de estabilización del personal de administración y servicios. Un plan de salud integral o revisar los menús del campus con atención a los requisitos nutricionales son otras acciones.

FORMACIÓN Y ESTUDIOS

Formación dual, más dobles títulos e innovar

Propone seguir revisando la oferta de estudios de grado, un proceso ya iniciado en Jurídicas y Humanas, implantar más dobles titulaciones o activar nuevas fórmulas Alcón apuesta por las dobles titulaciones, la formación dual e impulsar más las becas y la movilidad

También sugiere un plan de salud, revisar los menús de las cantinas y un programa para la Casa del Estudiante como microcredenciales. Impulsar la innovación educativa y activar la formación dual son otras de las acciones a desplegar.

INNOVACIÓN

Agilidad, apoyo e inversión en personal

Un nuevo reglamento que regule el procedimiento de incorporación del personal investigador y técnico de apoyo es una de las promesas, así como implementar la contratación a través de la figura del contrato indefinido son otras de las propuestas. También promete intensificar el apoyo al personal investigador en todo el ciclo de vida del proyecto, agilizar la gestión o incentivar la publicación de resultados en abierto así como acciones para la difusión de la ciencia a la sociedad. En el ámbito del mecenazgo propone promover las cátedras y aulas.

IGUALDAD Y COMPROMISO

Plan de igualdad y formación en lenguas

Dar a conocer el plan de igualdad, desplegar el plan de inclusión de personas con discapacidad y mejorar la accesibilidad del campus son otras ideas lanzadas. Por lo que respecta a las lenguas se quiere unificar la formación en un programa global, aumentar las acciones de formación en inglés en línea y los recursos de traducción, potenciar la formación en lenguas extranjeras y catalán, reacti-

var los lectorados en lengua catalana y avanzar en el apoyo a la docencia en valenciano.

INTERNACIONALIZACIÓN

Movilidad virtual y programas

La movilidad del estudiantado se quiere potenciar a través de la digitalización para poder combinar la movilidad virtual con estancias breves. También quieren impulsarla para el personal de la UJI. Diseñar un programa de acogida para los investigadores invitados o avanzar en la internacionalización de los programas formativos con dobles titulaciones, programas mixtos o impulsar la docencia en inglés son otras propuestas.

GOBERNANZA Y RECURSOS

Consolidar el campus y mejora ambiental

La consolidación del campus, acabando las infraestructuras en marcha (Edificio de Investigación, Centro de Innovación Educativa) está en el foco de Alcón en el 2022/26. También se quiere poner en marcha un nuevo plan de inversiones para obras pendientes (remodelar Humanas, el edificio de Deportes o ampliar la capacidad del parque científico). Igualmente, se quiere implementar un plan de mejora de servicios informáticos, ampliar las fotovoltaicas y mejorar la eficiencia energética. =